
M.I. Ayuntamiento de Villena

ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR  EL FORO
ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENA EL DÍA DOCE DE MAYO DE DOS

MIL VEINTE

ASISTENTES:

D. Fulgencio José Cerdán Barceló Presidente
D. Daniel Sánchez García Vicepresidente Ejecutivo
D. Francisco Navarro Maestre Vicepresidente 2º
D. Francisco M. Carrión Francés Secretario Accidental
Dª. Alba Laserna Bravo Vocal
D. Javier Román Beneyto Vocal
D. Fernando Egido González Vocal
D. José Antonio Esquembre Bebia Vocal
D. Francisco Medrano Martínez Vocal
D. Ricardo Celiberti Morales Vocal
D. José Ferri Ruiz Vocal
Dª. Trinidad López Moreno Vocal
Dª Mª Ángeles Sánchez Más Vocal
D. Jaime Navarro Segura Vocal
D. Vicente Abellán Muñoz Vocal
D. David Rojas García Vocal
D. Vicente Marco Molina Vocal
Dª Mª Ángeles Alonso Vargas Vocal
D. Joaquín Marco Amorós Vocal
Dª Ana Belén Martínez Sánchez Vocal
Dª Rosario Tomás Maciá Vocal
D. Jose Miguel Martínez García Vocal
Dª Mª Ángeles Garrido Bañón Vocal
D. José Mico Serra Vocal
D. Antonio Luna Martínez Vocal
D. José Ángel Hernández Lillo Vocal
D. Tomás Ayelo Bebia Vocal

EXCUSAN SU ASISTENCIA:

D. Francisco Ortega Alarcón Vocal
D. Manuel Martínez Hernández Vocal
Dª Carmen Fita Lorente Vocal

NO ASISTEN:
Dª Andrea Lapo Saca Vicepresidenta 3ª
D. Abel Benejama María Vocal
D. Andrés Martínez García Vocal
Dª. Concepción Sanjuán Calatayud Vocal
D. Francisco Bonete Pardo Vocal
D. José García Torres Vocal
Dª. Concepción Beneito Donat Vocal
D. Francisco Javier Herrera Dugo Vocal

INVITADO

D. Juan José Olivares Tomás, Concejal de Hacienda del M.I. Ayuntamiento de Villena
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En la ciudad de Villena, siendo las diecinueve horas  del día doce de mayo de dos mil veinte, se reúnen
por  medio  de  videollamada,  las  personas  anteriormente  expresadas  al  objeto  de  celebrar  sesión
extraordinaria del Foro Económico y Social de Villena, de acuerdo con el orden del día previamente
establecido.

1.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

D Ricardo Celiberti Morales solicita una corrección en el acta anterior en la página 3 que queda de la
siguiente manera “D Ricardo Celiberti Morales, está de acuerdo con lo planteado, pero le parece que si
formamos los grupos quiere que sea ágil la comunicación. Por otra parte son imprescindibles para los
vecinos del casco histórico poder contar con una adecuada conexión para el teletrabajo, clases de los
hijos, etc. hoy no se pueden conectar bien porque no hay fibra óptica, esas cosas tiene que llegar al
ayuntamiento y dar rápidamente una solución. “

Por unanimidad de todos los asistentes, se aprueba el acta de la sesión anterior.

2.- PROPUESTA PARA LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN DE TRABAJO COVID-19.

D Fulgencio José Cerdán Barceló de la bienvenida a todas las personas que asisten a esta Asamblea
Abierta del Plenario del FORO EyS de Villena y da paso a D Daniel Sánchez García.

D Daniel Sánchez García toma la palabra para decir que el objetivo de hoy es definir la estructura de los
grupos de trabajo. Sabe que algunos ya se han ido organizando en grupos de Whatsapp. Hoy hay que
diseñar la estructura de estos grupos,  nombrar un instructor para cada uno de ellos y programar el
trabajo conjunto con los concejales/as de área. 

Dª Rosario Tomás Maciá, dice que se ha creado grupo de whatsapp con las personas que conforman las
entidades socio sanitarias (D Fernando Egido González, D Francisco Medrano Martínez, D José Ángel
Hernández Lillo, D María Ángeles Sánchez Más y Dª Rosario Tomás Maciá). D Daniel Sánchez García
aunque entró en el FORO por el grupo de las asociaciones educativas, cree que puede y debería estar,
también, en las socio sanitaria. Se ha repartido el tejido socio sanitario para preguntar las necesidades
de cada una de ellas,  tienen bastante trabajo adelantado aunque aun les falta porque son muchas
asociaciones, cuando lo tengan todo mantendrán una reunión con la Concejala de Servicios Sociales, Dª
Alba Laserna Bravo.

D José Antonio Esquembre Bebia, dice que cuando se ha puesto en contacto para recoger las distintas
sensibilidades de la ciudadanía y de los barrios, le han pedido que traslade el agradecimiento al FORO y
al Alcalde, el que hayan pedido consejo y propuestas a la ciudadanía, que la ciudadanía pueda dar su
opinión les ha entusiasmado. 

D Daniel  Sánchez García,  pasa a elaborar  la  estructura de los grupos y sus instructores.  Para ello
pregunta qué personas quieren presentarse voluntariamente como instructores. Por otro lado hay que
organizar la comisión de comunicación y preguntar si se tiene apoyo por parte del gabinete de prensa del
Ayuntamiento.

Tras el debate los grupos y sus instructores quedan de la siguiente manera:

Grupo 1: D David Rojas García (de forma temporal, hará la consulta al grupo para ver si alguien quiere
ser el instructor)

Grupo 2: 
2.1 Dª Rosario Tomás Maciá
2.2 D José Antonio Esquembre Bebia
2.3 Dª María Ángeles Alonso Vargas
2.4 Dª María Ángeles Garrido Bañón
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Grupo 3: D José Micó Serra

Grupo 4: Se engloba en el Grupo 3

Grupo de Partidos Políticos con representación municipal: Tras el debate, se aprueba que cada uno
de los representantes políticos, elija en que grupo les gustaría estar.
D Jose Miguel Martínez García, en el Grupo 3
D Javier Román Beneito en el Grupo 2 (2.1 Socios sanitarias)
Dª Alba Laserna Bravo en el grupo 2 (2,1Socio sanitarias y 2.2 vecinales)
D Tomás Ayelo Bebia en el Grupo 2 (2.4 Medioambientales)

D Daniel Sánchez García pide ahora organizar la Comisión de Comunicación:  primero preguntar si se
puede contar con los servicios del gabinete de prensa del ayuntamiento.

D Fulgencio José Cerdán Barceló indica que si es para remitir alguna nota de prensa no hay problema,
que hay predisposición y que se vaya viendo lo que se propone.

Dª Alba Laserna Bravo dice que hay que ver que linea comunicativa se quiere seguir y luego tratar con
Carlos de prensa para ver las posibilidades.

D Daniel Sánchez García pregunta por voluntarios para esta comisión de comunicación, se presentan:

D José Antonio Esquembre Bebia
D José Micó Serra
D Jose Miguel Martínez García
Dª Rosario Tomás Maciá
D Daniel Sánchez García

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D Daniel Sánchez García, pregunta cómo hacer para invitar a las Concejalías delegadas a los grupos de
trabajo.

D Fulgencio José Cerdán Barceló toma la palabra para decir que piensa, que respecto a los grupos de
trabajo que hay, abarcarán a varios concejales. Por ello dice que dependiendo del tema que se vaya a
tratar,  que se  invite  al  concejal  delegado.  Indica  que  a través  del  secretario  del  Alcalde,  se  puede
coordinar las reuniones con las Concejalías delegadas.

D David Rojas García, pregunta qué Concejalía es la que tiene que convocar en su Grupo 

Dª Alba Laserna Bravo dice que como ella es la Concejala de Igualdad y Migraciones, ella puede estar
en este grupo y Dª Eva María García Bautista en la parte de juventud.

D Daniel Sánchez García,  elaborará un cuadro con el reparto de grupos y se enviará al Plenario.

D Francisco Navarro Maestre, dice que no puede ser instructor pero se ofrece a D José Micó Serra para
poder organizar y apoyar, en lo que necesite.

D Ricardo Celiberti Morales, indica que la comunicación con los distintos colectivos de su grupo, no está
siendo fácil, ya que no hay un listado actualizado y no tienen los e-mails de todos. Por esta dificultad Dª
María Ángeles Alonso Vargas propone hacer la comunicación por las Redes Sociales,  publicando el
cuestionario para así, poder llegar a la mayor parte de los colectivos de las distintas áreas.

Dª Trinidad López Moreno, pregunta qué en el grupo de las asociaciones vecinales que Concejalía es la
competente.

Dª Alba Laserna Bravo, dice que ella puede estar como Concejala de Participación Ciudadana.
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D José Antonio Esquembre Bebia, pregunta cómo se van a poder hacer las distintas reuniones, si se va
a hacer a través de alguna estructura.

D Fulgencio José Cerdán Barceló, dice que está puesta a disposición del FORO esta plataforma (Zoom),
que cuando quieran organizar una reunión,  que se pongan en contacto con D Francisco M. Carrión
Francés, para que cree la reunión y pase el enlace donde celebrar la reunión.

D Jaime Navarro Segura, pregunta qué para adherirse a los grupos los demás miembros del FORO, qué
tiene que hacer.

D Daniel Sánchez García, dice que puede estar en las reuniones de su grupo de vecinales, pero no quita
que quien tenga disponibilidad pueda colaborar con otros grupos.

D Joaquín Marco Amorós, aprovecha para dar el pésame por el fallecimiento del hermano de D Jose
Ángel Hernández Lillo y pregunta si alguien cree que a Villena no le interesa cuantas personas han sido
afectados o fallecidos; pregunta de quién ha venido la instrucción de no poder recibir información, de no
poder ir al cementerio, que no hayan esquelas, etc. Quiere qué alguien le aclare esta cuestión, el porque
no se tiene esta información.
 
D Fulgencio  José Cerdán Barceló,  dice que no es una instrucción local,  que es nacional.  Continua
diciendo que hace un mes emitió un comunicado con los fallecidos, con el número total de los meses de
marzo y abril. Según las estadísticas, a fecha de hoy, no ha habido un incremento en Villena respecto al
año anterior.

D José Antonio Esquembre Bebia, propone que al resto de miembros del Plenario se les comunique, de
manera oficial, por parte de la Comisión Permanente a que grupos están adscritos de manera indirecta,
aunque no estén hoy en la reunió que se les diga a que grupos pertenecen, ya que todos tenemos que
ponernos a trabajar.

Respecto al tema de los fallecidos ha sido unas de las quejas que le han trasladado los vecinos, será
discutible que se dé o no la información de fallecidos por el corona virus, piensa que tener la información
nunca  es  mala.  Pero  a  los  vecinos  y  a  las  vecinas  le  ha  dolido  el  que  hayan  fallecido  personas,
independientemente de  la causa del fallecimiento, y no se ha podio ni llamar para despedirse por que no
se han enterado. Es una propuesta de mejora para el futuro.

Respecto a la comunicación, se tiene que hacer ya, a la ciudadanía hay decirles que estamos trabajado
en esto, para así poder recoger las propuestas y presentarlas al Ayuntamiento. La ciudadanía necesita
saber que estamos ahí y nos haga llegar las necesidades y propuestas.

D Tomás Ayelo Bebia, toma la palabra para aclarar que las notas necrológicas depende del tanatorio, no
es el Ayuntamiento el que informa de las personas que fallecen, ni en los medios de comunicación ni en
las  esquelas,  en  la  web  del  tanatorio  se  puede  ver  las  personas  que  fallecen.  Respecto  a  la
comunicación decir que está muy bien que la ciudadanía participe, pero el Ayuntamiento no ha dejado de
trabajar en estos temas y la comunicación de lo que se está haciendo ha sido constante.

D Jose Ferri Ruiz, dice que sabe que están trabajando, pero ruega que se aprueben los presupuestos
municipales.

D Fulgencio José Cerdán Barceló, explica que el Interventor está trabajando en ellos, aun estando en su
casa y que él, es la persona que más interés tiene en que se aprueben.

D José Antonio Esquembre Bebia, dice que el FORO no está ni para acusar, ni para tener que estar a la
defensiva por que si no se va a avanzar.  Estamos para transmitir  necesidades o sensaciones de la
ciudadanía. Cuando la ciudadanía expresa una percepción él tiene la obligación de traerlo al FORO para
que se pueda mejorar. Puede que se esté haciendo pero la ciudadanía no lo perciba.
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D Tomás Ayelo Bebia, no está acusando ni se pone a la defensiva, ha expresado la sensación que le
estaba dando respecto de lo que se estaba hablando.

Dª Rosario Tomás Maciá, dice que lo que hay que contar es lo que se va a hacer a partir de ahora, que la
comunicación del Ayuntamiento, de lo que se ha hecho hasta ahora, se ha hecho muy bien, lo que se
quiere comunicar ahora son las necesidades que a partir de ahora se vaya recogiendo.

D Jaime Navarro Segura, en la reunión anterior entendió que se tenían que recoger las propuestas,
pregunta que si la información que tiene es para los grupos. Y propone que se creen distintos grupos de
whatsapp de cada grupo para ir aportando lo recogido.

D Daniel Sánchez García, dice que si, que en cada uno de los grupos vayan aportando la información
que recojan de la ciudadanía y colectivos, para que posteriormente se sumen los concejales delegados y
filtrar la información. La semana que viene con la recopilación ya concretado, se empezará a quedar con
el Ayuntamiento para ir trabajando en el informe final que se entregará al Ayuntamiento. 

D Jaime Navarro Segura, pregunta si se sabe algo de las fiestas de Moros y Cristianos de Villena.

D Fulgencio José Cerdán Barceló, dice que hoy se reunía la Junta Central de Fiestas (JCF). El acuerdo
entre el Ayuntamiento y la JCF es no aplazar las fiestas, si se suspenden se suspenden. La decisión
última es del Ayuntamiento, pero quiere que lo que se decida sea en común acuerdo con la JCF.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veinte horas del día al principio
expresado, lo que certifico con el visto bueno del Sr. Presidente.

VºBº
PRESIDENTE 

Fdo. Fulgencio José Cerdán Barceló

SECRETARIO ACCTAL

Fdo. Francisco M. Carrión Francés
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